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つくばシティRC会長挨拶　　大塚美智夫会長
　学園RCの皆様こんにちは。2014-15年度シティRCの会長を
仰せつかった大塚です。よろしくお願いします。昨日、飯田会
長、大堀幹事に当クラブへ訪問いただきありがとうございました。
学園RCさんの今年のテーマを「絆」とお聞きしました。シティ
RCと学園RCは、親子クラブで同市内のクラブで昔から友好を
深めて絆が強いクラブだと思ってます。私の年度もその絆をずっ
とより強い物にしてきたいと思います。よろしくお願いします。
　昨年度、ゆかりの森での共同作業や、マラソンのエイドステー

ション、合同家庭集会に参加させていただき、その都度学園RCの行動力のすごさ、参加人数の多さを
いつも感心しております。シティRCは子クラブですので、「子供は親の背中を見て育つ」と言われま
すので、学園さんの企画力、行動力、奉仕に対する情熱等を学びながら、シティRCとしての独自の色
を出しながら私たちのクラブを運営していきたいと考えております。
　今年のシティRCのテーマは「親睦」をテーマに、親睦に加え奉仕活動に参加を、奉仕を通じてクラ
ブ員の結束をより深めていきたいと思います。「会員の親睦」「話と結束」というテーマを掲げ、全うで
きるように会長として頑張って参りたいと思います。これからも皆様にいろいろお世話になることが多
多あると思いますので、ご協力、ご指導のほどよろしくお願いします。
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つくばサンライズRC会長挨拶　　若林治男会長
　ご紹介にあずかりました私は若林です。歳だけは一人前に取っ
ております。けれどもロータリーの高邁な奉仕の精神については、
皆さんのお姿で育てていただこうと感じております。私は、漢文
を選考しておりまして、RI会長の掲げる「孔子は二千年前のロー
タリアンの元祖だ」と打ち出しておりますが、二千年前の姿をほ
じくり出すも皆様の意気地としたこの奉仕活動、社会を良くする
という動きを学ばしていただき、皆様のご指導をいただき、一人
一人が本当に明かりを灯せるクラブ員に成長したいと願っており

ますので、皆様のご指導をよろしくお願いします。

つくばシティRC幹事挨拶　　稲葉貞幸幹事
　皆様こんにちは。つくばシティRCの幹事を仰せつかった稲葉
でございます。どうぞよろしくお願いします。私のロータリー歴
は３年ちょっとで幹事を任され、メールや電話の対応に精一杯で
活動しておりますので、皆様にご迷惑をおかけしますがよろしく
お願いします。
　ストレスに感じているのが、冬場はスキー、今のシーズンはダ
イビングも、毎週水曜日の例会、その他の行事が入り、なかなか
行けない事です。その合間を縫って画策しておりますので、近海
で我慢しようと思っておりますので、一年間よろしくお願いします。

つくばサンライズRC幹事挨拶　　神崎良太郎幹事
　幹事補佐を務める神崎です。事実上、幹事を代行させていただ
きす。なにせPC等ダメな物ですので、他の物が皆様にメール等
致しますのでよろしくお願いします。
　３月から４月までお預かりさせていただきましたカイル君は、
本当に日本が好きになりました。帰国したくなくて、もっと日本
にいたい、日本語を勉強したいともうしております。彼のような
熱心な学生は見た事がありません。こんなアメリカ人が居るのか
と思うほど、ナイーブで感性が高く、日本の文化を肌で感じ、こ
んな方が何故アメリカで育ったのかと不思議に思っております。この様な学生は沢山いないと思ってお
ります。短期間ではございましたが、カイル君を預けていただきましたことを感謝致しております。
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長期交換留学生挨拶

2012-2013年度　カイル・ウィリアム・マーティン君

　一年間の留学を楽しく努力してきました。この留学が僕を成長させま
した。僕自身が変わってきて世界中の社会の見方が変わりました。アメ
リカの大学生活が間もなく始まりますが、日本で学んだことを生かしな
がら、頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。

2013-2014年度　大貫麗様

たアメリカの学校に通います。日本の文化を向こうの国に伝えるととも
に、アメリカの文化をしっかり学んできたいと思います。一年間貴重な
体験をできるように頑張ってきます。
この様な貴重な機会をいただきましたRCに感謝申し上げます。よろし
くお願いします。

米山奨学生に奨学金授与

　皆様こんにちは。カイル・マー
ティンです。僕が日本語が分から
なかった時にお世話になったホス
トファミリーの大野さん、石井さ
ん、鯨井さん、神崎さん、若林さ
んにも感謝致します。

　こんにちは。８月から青少年交
換派遣学生としてアメリカに行か
せていただく大貫麗です。今、茗
渓学園高等学校の２年生で、カイ
ル君と同じ学校に通っております。
８月からは、カイル君が通ってい
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プログラム委員会　下村正委員長

　委員と湯の下村です。飯田会長から正統派の例会にしてくれと
お達しがありましたので、羽目を外さないようになおかつみんな
が楽しくてワクワクするようなプログラムを考えて一年間やって
いきます。
　社会奉仕、職業奉仕の各委員長さんは事業がありましたら、早
目に情報をいただきプログラムを組み合わせていきたいと思いま
す。楽しい一年間にしましょう！

会計　小野博史委員長

　２年目に入りました小野です。この一年間もよろしくお願いし
ます。会計の方は、皆様の色々な活動を別な一面から支えていく
ということで、３つ事業計画とさせていただきます。ｍず、会計
報告の基準に則り、四半期毎に会計収支報告を行い、会計に対す
る理解を深めます。次にクラブ運営資金と奉仕活動資金とを、厳
正に区分した会計処理を行います。最後は、幹事と連携を蜜にし、

国際奉仕委員会　北島睦男委員長

　先ほどカイル君のご挨拶を皆様いかがお聞きになったでしょう
か?くしくも１年前彼が来た時、私がカウンセラー役を引き受け、
あまり日本語を話せないアメリカ人と、英語をほとんど話せない
日本人でカウンセラーでさあどうしましょう！と話したら、皆様
今ではカイル君は日本語がペラペラです。流ちょうな日本語がで
てきます。神崎さん、若林さんはじめ、多くのホストファミリー

の方には、大変ありがとうございました。カイル君の感想は「日本は超、超楽しかった」と。できるこ
とならまだ日本にいたいと。皆様のご協力のお陰と厚く感謝致します。
 　事業計画ですが、従来実施してきた「この指とまれ」の協力、シティRC、サンライズRCとも協力して、
どんな国際奉仕が必要なのか相談しながら決定していき機会があればと考えております。皆様に号相談
しながら、どういう方法で、どういう風に、どういう奉仕をするかを決定し、実行したいと思います。益々
若さに物を言わせて、頑張りたいと思います。昨年に引き続きよろしくお願いします。

2014-15年度各委員会事業計画発表

クラブ資金の受け入れ、支出、保管及び貴重等について厳正な会計処理を行います。一年間よろしくお
願い致します。
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米山奨学会委員会　大野治夫委員長

　大野です。メンバーは、副は高野さん、高畠さん、みやかわさ
んです。事業計画ですが、前年度、全然年度と同じ内容となって
おります。米山奨学生の目的及び意義がロータリーの理想とする
国際平和の創造と維持にあることを会員にご理解いただくことに
努めるということです。活動としては、2014-15年度奨学生の胡
亜萍（コ・アヘイ、中国籍）さんに、月１回例会に出席いただき、
できる限り会員と交流を深めていただき、今後も米山奨学生の受入を継続していけるように努めます。

7月10日　会場スナップ
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7月10日㈭　ニコニコBOX　篠崎忠志副SAA
本日は、８名のニコニコでした。ご協力いただきありがとうございました。

本日の合計 ¥41,000.-

本年度累計 ¥127,000.-

飯 田 正 行
本日は、沢山のお客様でにぎやかな例会ありがとうございました。シティの大塚会長、稲
葉幹事、サンライズの若林会長、神崎幹事補佐のご挨拶、カイル君ご苦労様でした。大貫
さんいってらっしゃい。

猪 野 研 一 来週より妻が第３子の臨月に入ります。ロータリーへの出席が難しくなりますが、家庭のサ
ポートがんばりますのでよろしくお願いshます。

内 田 智 宏 初めてのニコニコです。今後ともよろしくお願い申し上げます。

大 堀 健 二
シティRC大塚会長、稲葉幹事、サンライズRC若林会長、神崎幹事補佐、今後ともよろし
くお願い申し上げます。またカイル君のサポート、神崎さん、若林さんありがとうございま
した。
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プログラム予告　• 7月 • 8月 • 地区関係 • ローターアクト

■　７　月　■

17日㈭ 移動例会 直前会長・幹事慰労会／筑波山　ひたち野 18:30〜
  ホテルグランド東雲　17:30集合
  宿泊希望の方は「江戸屋」さんを手配致します。親睦委員長まで
22日㈫ ローターアクト例会／ホテルグランド東雲 19:30〜
24日㈭ 例会 第6分区カバナー補佐表敬訪問　中泉弘子様（土浦中央RC） 12:30〜
28日㈪ 移動例会 第2回つくば「ダン魂」／イーアスつくば 10:00〜
  懇親会／ベストランド　ラ・ポルタ 16:30〜
31日㈭ 休会 7月28日へ振替の為

■　８　月　■

３日㈯ 移動例会 納涼パーティー／東京湾シンフォニーモデルナ号 18:40〜
  サンセットクルーズ
  ホテルグランド東雲　12:45集合
７日㈭ 理事会  11:00〜
 例会 「会員増強月間に因んで」中山委員長 12:30〜
  「モンゴル現地活動報告」北島委員長
  会員・奥様誕生祝、結婚祝、７月ニコニコ大賞
14日㈭ 休会 8月2日へ振替の為
21日㈭ 例会 ガバナー補佐事前訪問　中泉弘子様（土浦中央RC） 12:30〜
  2013-14年度決算・監査報告／2014-15年度予算（案）について
28日㈭ 例会 新入会員卓話「池田一郎会員・内田智宏会員」 12:30〜
  2012-13年度長期交換派遣アウトパウンド学生帰国の挨拶　大野沙世様

つくばオールロータリアンFacebook同好会は、つくばの３クラブのロータリアンとローターアクト、
インターアクトの情報などをFacebook上で共有しています。ぜひご活用下さい。

岡 田 哲 也 やっと７月第１例会会報の配信ができました。１年間よろしくお願いします。

吉 岡 隆 久
５月16日に第１子が産まれ、妻の実家におりましたが、いよいよ今週から自宅で面倒を見ることにな

りました。子供に振りまわされながらも、楽しい毎日を送っております。

つくば シ ティ
ＲＣ会長・幹事

つくばサンライ
ズＲＣ会長・幹事
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つくば学園ロータリークラブ
〒305-0047　茨城県つくば市千現2丁目1番6
つくば研究支援センターA28
電話 : 029-858-0100　FAX : 029-858-0101
E-mail : gakuenrc@46gama.com

例会日　木曜日　12:30〜13:30

例会場　オークラフロンティアホテルつくば

　　　　つくば市吾妻1丁目1364-1

ホームページもご覧下さい
http://www.46gama.com/

友好クラブ
京都山城ロータリークラブ

（第 2650 地区）

4つのテスト
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

7月10日㈭　出席報告　阿部哲次出席委員長

無断欠席ゼロ、出席率向上を目指して

会員数 出席数 欠席数 内無断
欠席数

出席
免除

メイク
ゲスト 出席率

68名 41名 27名 2名 4名 8名 73.85％

※出席率は暫定値

本日のお客様
 つくばシティRC 大塚美智夫会長、稲葉貞幸幹事
 つくばサンライズRC 若林治男会長、神崎良太郎幹事補佐
 長期交換派遣受入学生 2012-2013年度
  　カイル・ウィリアム・マーティン君
  2013-2014年度
  　大貫麗様、保護者　大貫千春様
 米山奨学生 胡亜萍さん


